

Altherrentreffen 29.06.23 – 03.07.23

Rhön Bischofsheim Haselbach

Fischzucht 8

Pandemiebedingt konnten wir endlich wieder ein Zeltlager in abgeänderter Form durchführen. Dieses mal ging es in das Franz Stingl Haus am Kreuzberg. Der 15. August konnte nicht mehr wahr genommen werden und ein reines Zeltlager wäre zu aufwändig gewesen.

Das Altherren Treffen wurde in der neuen Form von allen Anwesenden als gelungen bezeichnet. 2024 soll es wieder in der Rhön stattfinden. Der Termin wird in der Herbstversammlung festgelegt.

13 Kameraden waren durchgehend anwesend.

Donnerstag wurde gegrillt
Freitag Makrelen
Samstag Braten und Klöße
Sonntag Grillen und Reste

Der Zimmerbezug, Aufbau des Küchenpavillon und der Kühlschränke war nach ca. 1 Stunde erledigt und der Stressabbau ging sofort los.

Am Freitag war ein kleiner Spaziergang über die Sprungschanzen hinunter nach Bischofsheim angesagt. Bei bestem Wetter und guter Stimmung stiegen wir hinab ins Tal. Auf dem Marktplatz wurde erstmal ein Bierchen getrunken bevor es wieder hinauf ging.

Am Samstag sind wir mutiger geworden und gingen den Anstieg hinauf auf den Heiligen Berg an. Ab dem Neustädter Haus führte uns ein gefühlter 20 km langer Rundweg zum Kloster. Bei Klosterbier und einer kleinen Brotzeit liesen wir es uns gut gehen. Der Abstieg führte uns über die Haflinger Alm, den Rothang und die Kniebreche zurück ans Haus.

Sonntag gingen wir es langsamer an. Mit dem Auto fuhren wir zum Rotsee. Nach Besichtigung eines Bergwerkstollen und einem Spaziergang um den See kehrten wir zu einem Frühschoppen in die Fischerhütte ein.

Für 2024 kam der Vorschlag auf einer Wanderhütte zu essen und abends eine Brotzeit im Haus.

Es war eine angenehme Truppe, jeder packte mit an. Otto unser Küchenbulle bekochte uns hervorragend. Ein dicker Dank an ihn. Schafkopf, Waddeln und Diskussionen gingen ohne Streit von statten. Auch ein Dankeschön an Helmut unseren Geldeintreiber und seinen Hänger.

Dieter